

■ EL CARTEL DE BRIHUEGA AL DETALLE

GARCIGRANDE Y DOMINGO HERNÁNDEZ



Los hierros salmantinos de Garcigrande y Domingo Hernández, propiedad de este último, forman parte de una de las ganaderías punteras del campo bravo. Este 2012 ya han tomado parte la primera feria con figuras de la temporada, la de Olivenza. Allí salieron a hombros, Miguel Ángel Perera y El Juli, en una tarde en la que Juan José Padilla paseó un trofeo. La ganadería charra regresa a Guadalajara exacta-

tamente una década después de su última presencia en nuestra provincia. En aquella ocasión, fue el coso de Las Cruces, el que un viernes 19 de septiembre de 2003, vio salir de sus chiqueros a los toros helmánticos. Joselito, El Juli y César Jiménez, fueron los encargados de pasaportar a una corrida en la que Jiménez salió a hombros. Un año antes, el sábado 27 de abril de 2002 fue la última ocasión en la que Brihuega

acarteló a Garcigrande. El cartel fue de auténtico lujo con Joselito, José Tomás y Miguel Abellán. Joselito tuvo que ver salir a hombros a sus compañeros de terna, conformándose el diestro originario de Villanueva de Alcorón, con una ovación en el primero. Garcigrande ya había sido anunciada los tres años anteriores en Brihuega repartiendo éxitos para José Tomás en una ocasión, y El Juli, tres años consecutivos.



JUAN JOSÉ PADILLA

El diestro de Jerez de la Frontera se estrenará este año en Brihuega. Una plaza en la que estuvo anunciado el pasado año, y al que la suspensión por el mal tiempo, le impidió que pudiera partir el ruedo briocense por primera vez. El torero gaditano ha paseado sendas orejas ya en Olivenza y Valencia, en lo que llevamos de año, además de acumular éxitos en varias plazas al otro lado del Atlántico, como la Nuevo

Progreso de Guadalajara o la Monumental Plaza Méjico. Después de su lesión de hace año y medio en Zaragoza, que le ha hecho perder la vista del ojo izquierdo, esta será su segunda visita a nuestra provincia. La anterior tuvo lugar el pasado domingo de ferias en la capital. Ese día, encandiló al público alcarreño y paseó una oreja de cada uno de sus oponentes de Juan Manuel Criado. Padilla no es nuevo en nuestra geografía, y

muchos pueblos de Guadalajara pueden presumir de haberle visto torear. El último de ellos fue Alovera, el 11 de septiembre de 2010 con una corrida de Adolfo Martín. Retrocediendo cuatro años atrás, y unos kilómetros más al sur, recordamos a Padilla en Almodovar un 29 de abril del 2006. Allí paseó tres orejas y un rabo de un encierro de Carlos Núñez. Una tarde en la que Víctor Puerto y Antonio Barre-

ra, le acompañaron a hombros. Tampoco se perdió la Ciudad del Doncel a Padilla en su feria del año 2003. El jerezano no tuvo suerte en Sigüenza frente a un lote de La Cardenilla. Ese mismo año, ya había estado en Almodovar cortando un rabo a un ejemplar de Saboya. En la capital, se estrenó el 14 de septiembre de 2000 cortando dos orejas con toros de Cebada Gago. Ahora toca estrenar La Muralla.



MORANTE DE LA PUEBLA



Desde la localidad de La Puebla del Río, llegará hasta Brihuega, José Antonio Morante Camacho. El diestro conocido artísticamente como Morante de la Puebla, viene a nuestra provincia después de bordar el toreo en la feria de Fallas. El cambio de apoderados este invierno, que le ha llevado desde Curro Vázquez hasta la empresa azteca Espectáculos Taurinos de México; ha propiciado en el toreo,

renovar sus ilusiones. Antes de la cita briocense, actuará en la primera de las tres tardes que tiene contratadas en Sevilla, será el Domingo de Resurrección. Hay que decir, que durante su carrera como matador, que cumplirá esta temporada 16 años, no se ha prodigado demasiado por la provincia. Sin embargo desde 2010 no se ha perdido una sola cita en Brihuega. En la primera de ellas paseó una oreja con un

toro de La Palmosilla. Un año más tarde, en 2011, salió en hombros por primera vez de La Muralla, al desorejar al cuarto de la tarde, con el hierro de Jandilla. El año pasado, también estaba anunciado el torero sevillano, sin embargo, la suspensión del festejo por una granizada, le impidió sumar su tercer año consecutivo en Brihuega. Para encontrar una actuación anterior de Morante en nuestra provincia, tenemos

que desplazarnos hasta la feria de la capital del año 2008. Un domingo 20 de septiembre, de aquel año dejó un quite a la verónica que aún perdura en la memoria de los buenos aficionados de Las Cruces. Esta cita, llegó siete años después de la anterior, que había sido un 24 de marzo de 2001 en un experimento de miniferia que nunca más se repitió. Ahora llega a Brihuega en un momento inmejorable.

ALEJANDRO TALAVANTE

Cierra la terna el extremeño Alejandro Talavante, que regresa a Brihuega cinco años después. Su debú en La Muralla fue el sábado 26 de abril de 2008 con toros de Zaldueño. Aquel año, fue la primera ocasión en la cual Brihuega acogía un festejo mixto que se encargó de abrir Pablo Hermoso de Mendoza. Completaba la terna el retirado Cayetano Rivera y cada uno de los tres actuantes, paseó una oreja del

primero de su lote. Fue una tarde que pasó casi desapercibida en lo artístico. Por este motivo, al año siguiente se retornó al formato de tres toreros de a pie. Talavante llega a Brihuega después de una importante temporada invernal en América. Allí ha conseguido algo histórico, cortar un rabo en la plaza de toros Monumental de México D.F., fue el 17 de febrero. Además, un mes antes ya había salido en hombros, otra vez, del

embudo de Insurgentes. En nuestra provincia realizó su último paseíllo en 2010. Concretamente el 18 de septiembre en Las Cruces donde fue silenciado. La anterior ocasión en que Talavante estuvo en la capital fue el 19 de septiembre de 2008. Una tarde aciaga en la que se pasó de faena con el infumable sexto y escuchó los tres avisos. Un hecho que presenció desde el callejón su inseparable amigo Sergio Ramos. Ese

fue su estreno en la provincia de Guadalajara, donde no llegó a torear como novillero con caballos. Este año tiene la oportunidad de reivindicarse y conseguir su primera puerta grande en la geografía provincial. La más cercana a Guadalajara de sus citas del año pasado fue en Alcalá de Henares, allá por el mes de agosto, donde paseó tres orejas, enfrentándose a un toro de Garcigrande y un buen sobrero de Saboya.

